

**BECAS-AYUDAS DE LA FUNDACIÓN DE
LA SEAIC
CONVOCATORIA: PRIMER SEMESTRE
DE 1998**

Reunido el Jurado en Madrid a 23 de mayo de 1998, estudió los 15 proyectos de investigación presentados para optar a una Beca-Ayuda, fallando conceder las siguientes:

1. A la Dra. María José Álvarez Puebla, por su proyecto de investigación: "Estandarización de la técnica de esputo inducido en el estudio de la inflamación bronquial. Relación con la exposición alérgica ambiental a *D. pteronyssinus*", la cantidad de 550.000 pesetas para material fungible.
2. Al Dr. Valentín de Benito Rica, por su proyecto de investigación: "Aerobiología del polen de interés alergológico en Santander", la cantidad solicitada de 36.000 pesetas anuales (por tres años prorrogables a un cuarto año si hiciese falta).
3. Al Dr. Carlos Lahoz Navarro por su proyecto: "Factores hereditarios implicados en el asma alérgico de una población de etnia gitana", la cantidad de 900.000 pesetas para material fungible (prórroga de un proyecto becado anteriormente).
4. Al Dr. Francisco Javier Monteseirín Mateo por su proyecto: "Estudio fisiopatológico de la participación de los neutrófilos en la respuesta alérgica. Su posible modulación por fármacos", la cantidad de 1.000.000 de pesetas, a añadir a las 500.000 ya concedidas y no consumidas, para material fungible.
5. A la Dra. Alicia Prieto García por su proyecto: "Sensibilización al látex: caracterización de alérgenos y estudio de reactividad cruzada con frutas", la cantidad de 600.000 pesetas para material fungible (prórroga de un proyecto becado anteriormente).
6. A la Dra. Virginia Rodríguez Vázquez por su proyecto: "Estudio de prevalencia de sensibilización a ácaros y crustáceos: reactividad cruzada entre ambos", la cantidad de 200.000 pesetas para material fungible (prórroga de un proyecto becado anteriormente).
7. A la Dra. Ana Rosado Ingelmo por su proyecto: "Provocaciones bronquiales repetidas con bajas dosis de alérgenos. Un modelo para el asma alérgico perenne", la cantidad de 350.000 pesetas.

Al mismo tiempo, queda pendiente de fallo el proyecto de investigación "Análisis citométrico de la activación de basófilos en el diagnóstico de alergia a medicamentos con base inmunológica" presentado por el Dr. Luis Fernández de Corres Díaz-Pardo a la espera de una documentación complementaria que el Jurado solicitó al investigador.

Dr. Marcel Ibero Iborra
Secretario de la Fundación de la SEAIC